

Fecha: 28-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Hoy comienza corte de calles por realización de Noche Valdiviana

Pág.: 2 Cm2: 620,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

DIARIO AUSTRAL | Viernes 28 de febrero de 2025

Tema del día

Hoy comienza corte de calles por realización de Noche Valdiviana



IMAGEN DISEÑADA POR LA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA QUE DA CUENTA DE LOS DISTINTAS ACCIONES INVOLUCRADAS EN LA JORNADA DE CONVOCATORIA MASIVA

celebración. Mañana y hasta las 2:00 A.M. del domingo no estará permitido el tránsito vehicular por la Avenida Arturo Prat. Organizadores informaron además de las restricciones que se aplicarán en los puentes Pedro de Valdivia y Calle Calle.

Daniel Navarrete Alvear daniel.navarrete@australvaldivia.cl

n dependencias de la Delegación Presidencial Regional de Los Regional de Los Micros se realizó un comité policial ampliado para coordinar los últimos detalles en materia de seguridad para la Noche Valdiviana.

Elgran evento que organiza la Municipalidad de Valdivia congregó el año pasado a cerca de 350 mil espectadores en torno a un espectáculo de música en vivo y el tradicional corso fluvial. Para la correcta realización de la actividad, hoy comenzará la interrupción parcial del tránsito vehicular en Avenida Arturo Prat, entre las calles Carlos Anwandter y Carlos Condell, con el fin de permitir la instalación de pantallas y amplificación.

En tanto, mañana (día del evento), desde las 6:00 A.M. nos e podrá circular por toda la extensión de la costanera, lo que se mantendrá hasta aproximadamente las 2:00 A.M. del domingo. El corte será entre las calles San Carlos y Alfonso Cañas, incluyendo la interrupción de tránsito vehicular en todas las calles que confluyen hacia la costanera en ese tramo,

con excepción de Anfión Muñoz, para el ingreso de buses al terminal, sin perjuicio del resguardo preventivo que realizará Carabineros desde las 22 horas de hoy.

"Como todos los años y considerando la masividad que implica un mega evento como este, en coordinación con Carabineros y equipos de emergencias se realizarán los habituales cortes de tránsito para el normal desarrollo de la Noche Valdiviana, para lo cual desde tempranas horas se desplegará personal de Inspección Municipal y luego personal policial. Por lo mismo, el llamado a la

ciudadanía es a programar sus viajes y en lo posible trasladarse en transporte público, y de esa forma evitar atochamientos que pudieran afectarlos", dijo Daniel Márquez, funcionario de administración municipal y coordinador general de la Noche Valdiviana.

INDICACIONES

Otro de los cortes anunciados regirá desde las 00:00 horas del día sábado en el tramo de la costanera entre las calles Janequeo y San Carlos. Será donde funcionará el comercio ambulante establecido.

Para mañana también están





Fecha: 28-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Tipo: Noticia general

Título: Hoy comienza corte de calles por realización de Noche Valdiviana

efectivos

de Carabineros, de la Policía Marítima de la Armada y de la Policía de Investigaciones trabajarán mañana en labores de seguridad del mega evento local.

Favorabilidad:

Tiraje:

Lectoría:

4.800 14.400

No Definida

Pág.: 3 Cm2: 579,4

competirán en el corso fluvial, que entregará premios en dinero a los tres primeros lugares de cinco categorías. Los montos van desde \$1,400,000 a \$2,800,000.

embarcaciones

(viene de la página anterior)

previstas restricciones en el uso de dos puentes, debido a la cercanía con los puntos de lanzamiento de fuegos artificiales y por el riesgo de aglomeraciones masivas en espacios reducidos.

A las 18 horas se cortará una vía del puente Pedro de Valdivia. Y cerca de las 21 horas el corte será total para vehículos y peatones, para posibilitar el despeie del puente minutos antes del show pirotécnico. Mientras que en el puente Calle-Calle, desde las 20 horas del sábado y hasta el término del evento se cortará el tránsito en la estructura que se dirige desde Las Ánimas hacia Avenida Picarte, mientras que la otra estructura quedará habilitada en ambos sentidos, similar a lo realizado durante el IronMan 70.3 de 2024.

El jefe de la Zona (s) de Carabineros Los Ríos, coronel Juan González, dijo que para esta Noche Valdiviana, Carabineros implementará cortes de tránsito y servicios preventivos especiales. Serán ejecutados por el personal de todas las unidades de la región, quienes reforzarán la seguridad a través de patrullajes de infantería, montados, en motos y vehiculares. En este despliegue participarán la Sexta Comisaría Control Orden Público COP, SIAT, SIP, OS7, Sección Centauro, la Autoridad Fiscalizadora de Armas y Explosivos, además de personal de refuerzo de la Zona Araucanía, Zona Los La gos y la Zona Araucanía Control v Orden Público.

INVITACIÓN

En la reunión realizada en la Delegación Presidencial Regional participaron Carabineros, la Policía de Investigaciones, la Armada, la Coordinación Regional de Seguridad Pública, Senda, la Seremi de Salud, la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Valdivia, la Dirección Regional de Vialidad del MOP, entre otros servicios.

Junto con ver los últimos detalles ad portas del mega evento, las autoridades destacaron la importancia de las coordinaciones. "El foco del municipio es que la Noche Valdiviana siga siendo un evento familiar, masivo y seguro. En ese contexto, el trabajo coordinado de todas las instituciones es fundamental. En este comité

personas asistieron a la Noche Valdivia del último sábado de febrero del año pasado. Esta vez, la actividad debutará en su nueva fecha de mañana 1 de marzo



A LAS 21:30 HORAS DE MAÑANA ESTÁ PREVISTO EL INICIO DEL CORSO FLUVIAL POR LAS AGUAS DE LOS RÍOS VALDIVIA Y CALLE CALLE.

Hacemos un llamado a todas las personas que asistan a respetar las normas, estar atentas a las indicaciones de las distintas instituciones y disfrutar con un ánímo festivo, pero con responsabilidad y autocuidado".

> Carla Amtmann Alcaldesa de Valdivia

policial ampliado hemos afinado los últimos detalles y hacemos un llamado a todas las personas que asistan, a respetar las normas, estar atentas a las indicaciones de las distintas instituciones y disfrutar con un ánimo festivo, pero con responsabilidad y autocuidado", dijo la alcaldesa de Valdivia Carla Amtmann.

Y el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, agregó: "El llamado que hacemos como Gobierno al público que asistirá al evento, es a respetar las indicaciones de la autoridad, para que así puedan disfrutar de esta maravillosa y tradicional Noche Valdiviana. En conjunto con la Municipalidad de Valdivia, organizadora de

En conjunto con la Municipalidad de Valdivia, organizadora de este evento masivo, hemos estado trabajando para garantizar condiciones de seguridad v una respuesta oportuna ante cualquier emergencia, que esperamos no ocurra".

Jorge Alvial Delegado presidencial regional

este evento masivo, hemos estado trabajando para garantizar condiciones de seguridad y una respuesta oportuna ante cualquier emergencia, que esperamos no ocurra. En total, serán más de 400 efectivos de Carabineros, la Policía Marítima de la Armada y la PDI quienes estarán desplegados este sábado 1 de marzo".

PULSERAS

Ante la realización de este evento, tanto Carabineros como el municipio dispondrán de stands en los que se entregará pulseras de identificación a niños y personas mayores, con el fin de facilitar su reencuentro con familiares o grupos de turistas en caso de extravío.



AYER FUE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE SEGURIDAD.

Cronograma del evento

- Mañana en horas de la mañana, con la costanera cerrada al tránsito vehicular, partirá la instalación del comercio y los transeúntes podrán acceder a la Avenida Arturo Prat.
- A las 18:00 horas, partiendo desde el Terminal de Buses, una murga recorrerá la costanera en dirección al puente Pedro de
- En el ex helipuerto será el show de música en vivo. A las 19:30 horas se presentará Cachureos y a las 20:45 horas será el turno de Agrupación Marilyn.
- El Corso Fluvial por las aguas de los ríos Valdivia y Calle Calle se iniciará a las 21:30 horas, con un gran cierre marcado por fuegos artificiales que serán lanzados a las 23:30 horas.

Asimismo, la PDI instalará un stand donde personal de Migraciones y Policía Internacional brindará orientación v

apoyo a turistas extranjeros, en caso de pérdida de pasaporte u otras situaciones en las que requieran asistencia.

Espectáculo será en los ríos de Valdivia y a través de las pantallas de TVN

• El tradicional corso fluvial premiará a los tres primeros lugares en las categorías de embarcaciones Mayores Tipo A, Tipo B, Mediana, Menor y Artefacto Náutico. Las propuestas serán evaluadas por un jurado convocado para la ocasión. Los ganadores recibirán premios en dinero con montos que van desde \$1.400.000 a \$2.800.000. En la competencia participarán 36 embarcaciones; y en total serán cerca de 70 las que navegarán durante la Noche Valdiviana. El corso será transmitido por las plataformas digitales de TVN v 24 Horas desde las 21:30 horas, a través de Facebook y Youtube. 03



HOY ES LA GRAN JORNADA

Corral también despide el verano con un corso y música en vivo

· A las 21 horas de hoy comenzará la Noche Corraleña. Es organizada por la Municipalidad de Corral y tendrá a la plaza como punto de encuentro para el evento de despedida del verano. La jornada partirá con música en vivo de Proyecto Amor v a las 22 horas será el turno del corso marítimo, en el que participarán nueve embarcaciones mayores y nueve embarcaciones menores engalanadas para la ocasión. A las 23 horas está previsto el lanzamiento de fuegos artificiales.

Junto con realizar una invitación a visitar a comuna, el alcalde de Corral, el alcalde Claudio González, destacó la apertura de espacios para la correcta realización del evento. Están habilitadas zonas de recreación y actividades culturales y musicales en la excancha de acopio. 😘